



# 文政小 第7号

学校便り  
文責  
生田 文明

## 自慢でござる

### 夏休みに



今年は、子供たちの学びの保障のために、例年より短い夏休み（八月八日～八月十九日）になりました。

七日の終業式では、コロナの感染予防のために、マスク着用、給食時は、前を向いて、会話を控える等、多くの制約がある中で、大変だったけどその中で学んだこと（人は、自分の事だけでなく、周りの人の事も考えて、行動しなければならない。これは、コロナ対策に限ったことではない、社会生活を営む上で、大切なことであること）を子供たちに伝えました。

また、短い夏休みだからこそ「自慢できる夏休み」「命を大切にすること」と約束しました。

八月二十日の始業式の日に、子供たちからどんな自慢話が聞けるか、今からとても楽しみです。

## プールでの学習

四、五月の休校の影響で、心臓検診が七月十四日となり、その検診結果を待つて、七月二十八日から順次学年毎にプール開きを行いました。水泳・水遊びでは、紙・布マスクが濡れ、使用できないため、密にならないように、間隔を空けて、並ん



## 文政八代っ子クラブ

昨年度、学校部活動から社会体育（文政八代っ子クラブ）に移行した各クラブ。今年度は、伝統あるバレー・ボルクラブも復活し、現在、野球・サッカー・バドミントン・バレー・ボルの四競技に、三年生以上の本校児童九十六名が所属しています。各クラブ、週三回、午後五時～七時まで、練習を行っています。

下のQRコードを是非、スマート等で読み取って下さい。  
一学期の毎日の学校の様子をみることができます。



## 学校ホームページ

毎日更新しています

給水タイム



バドミントン クラブ



野球 クラブ



バレーボール クラブ



サッカー クラブ

だり、泳いだりすること、また、お話しも控えることを徹底させながら、一方教師は、透明マスクとフェースシールドを着け、授業を行い、感染予防の徹底を図りました。

梅雨が空け、猛暑となり、コロナ

対策に加え、熱中症対策も行いながら、教師側としては、安全対策にとても配慮を要するプールでの学習でしたが、プールでの子供たちの笑顔をみると、実施してよかったです。

ました。

当初、夏休みを挟んで、八月三十日までプールでの学習を予定し、学習を行つたところですが、今週に入り、八代市内でのコロナ子感染の広がりがみられ、また、県の警戒レベルも最高レベルの四に引き上げられたことから、五日（水）からプールでの学習を中止としました。

プールでの学習の再開については、今後のコロナ感染拡大の動向をみて判断いたします。

各スポーツ競技を通して、体力の向上と豊かな人間性の育成を図っています。各クラブをご指導していただく保護者・地域の皆様には、大変お世話になっています。これからも、文政っ子のために、ご指導・ご支援をよろしくお願いします。